

Pressemitteilung

Ernst-Abbe-Hochschule Jena

Sigrid Neef

08.05.2015

<http://idw-online.de/de/news630710>

Organisatorisches, Studium und Lehre
Elektrotechnik, Gesellschaft, Informationstechnik
überregional



Individuell und in Kleingruppen

EAH Jena führt Frauenstudiengang für Elektrotechnik/Informationstechnik ein

Noch immer entscheiden sich in der Bundesrepublik viele Frauen gegen ein Studium eines naturwissenschaftlichen oder technischen Fachs. In der Studienrichtung Elektrotechnik ist der Anteil der Studentinnen besonders gering.

Der Fachbereich Elektrotechnik und Informationstechnik (ET/IT) der Ernst-Abbe-Hochschule (EAH) Jena stellt sich aktiv dieser Tatsache und startet ab dem Wintersemester 2015/2016 ein neues und bundesweit einmaliges Studienangebot: Elektrotechnik/Informationstechnik (Bachelor) als Frauenstudiengang. Der Studiengang ermöglicht technisch interessierten Frauen einen attraktiven Einstieg in das Studium der Elektrotechnik/Informationstechnik und bietet im weiteren Studienverlauf vielfältige Entwicklungsperspektiven. Der Fachbereich ET/IT kooperiert bei der Konzeption eng mit dem Thüringer Kompetenznetzwerk Gleichstellung.

Die jungen Frauen erwartet ein organisatorisch und inhaltlich attraktives Studienangebot. In den ersten zwei Semestern werden die Studentinnen monoedukativ, d.h. in eigenen Kleingruppen, unterrichtet. Die Studieninhalte sind mit denen des herkömmlichen Studiengangs identisch. Ab dem dritten Semester werden alle Studierenden des Studienjahrgangs der Elektrotechnik/Informationstechnik wieder gemeinsam unterrichtet.

Für alle Studentinnen des Fachbereichs besteht die Möglichkeit, während des gesamten Studiums im Rahmen eines individuellen Mentoring-Programmes begleitet zu werden: Sie erhalten Tipps von erfahrenen Studentinnen zum Alltags- und Hochschulleben sowie Unterstützung bei der Studien- und Karriereplanung durch Professorinnen. Ab dem vierten Semester können die Studentinnen ihr Studium individuell nach ihren eigenen Interessen und Stärken gestalten.

In dieser Hinsicht erweitert der Fachbereich ET/IT zum kommenden Wintersemester das Wahlpflichtangebot deutlich. Neben den existierenden Vertiefungsrichtungen Automatisierungstechnik, Kommunikations- und Medientechnik, sowie Technische Informatik werden dann für alle Studierenden auch die neuen ergänzenden Schwerpunkte „Wirtschaft“ und „International“ angeboten. Letzteres beinhaltet u.a. die Vermittlung von interkulturellen Kompetenzen sowie die Vorbereitung und Durchführung eines Auslandssemesters bei einer Partnerhochschule. Absolventinnen und Absolventen des Studiengangs haben hervorragende Berufschancen in vielen Branchen und Berufsfeldern.

Kontakt: Prof. Dr. Ralph Ewerth
ralph.ewerth@fh-jena.de

Weitere Informationen:
www.et.eah-jena.de

URL zur Pressemitteilung: <http://www.eah-jena.de>

